
　会員の皆様こんにちは。令和3年度も引き続き代表幹事を務めさせていただく藤原功子で

す。昨年度は、連盟史上初の女性代表幹事ということでご注目いただきましたが、今年度は連

盟史上初の二期連続代表幹事ということで、驚きと応援の声をたくさん頂いております。今年

度も連盟活動に邁進してまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

　なぜ私が二期連続代表幹事となったのか、その理由が気になられる方もいらっしゃると思

いますが、「コロナ禍の中で十分な連盟活動ができなかった。」ということは全力で否定させて

いただきます。確かに親睦の面では課題が残っておりますが、組織としての活動は形を変えな

がら精一杯行ってまいりました。ただ、組織として、時代の流れとともに徐々に変化してきて

いる状況を、そのまま触れずに放っておいていいのだろうか？という疑問がずっと心の中に

ありました。その疑問を持ったままの私の気持ちと、たまたま代表幹事推薦委員会の意見が一

致した結果、二期連続という形になったのだとご理解いただければと思います。

　今年度は「次世代へ繋ぐための再構築」をテーマに、従来よりも少し連盟制度部の活動を緩

やかにして、連盟組織検討委員会の活動に力を入れていく方針です。例えば、税理士試験受験

者数の減少や合格までの長期化、税理士法人が多くなってきている状況など、業界を取り巻く

環境が青税活動にも影響を及ぼしていることは明らかであり、そのような状況の中で、年齢に

関する連盟規約はどうあるべきかについて検討する必要があると考えております。私自身は、

そもそも40歳や45歳という「青年」という言葉の印象から受ける年齢制限はナンセンスと考

えておりますが、そこは私の一存で変えられるものではありませんので、じっくりと会員の皆
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様の意見をお聞きしたいと考えております。連盟組織検討委員会では広く意見を聴取するた

めに、連盟幹事以外の方にも会議にご参加いただきたいと思っておりますし、場合によっては

Googleを利用したアンケート調査もあるかもしれません。その折には会員の皆様にぜひご協

力いただきたく存じますので、どうぞよろしくお願い致します。

さて、動向を注視しております税理士法改正ですが、6月23日の日税連理事会において、「税理

士法に関する改正要望書」が機関決定されました。令和4年度税制改正にて、納税者の利便性の

向上を理由に税理士法においてICT化推進への努力義務が課される方向へと進んでおりま

す。この件に関して、問題点を指摘してきた青税としては残念でなりません。最終的にどのよ

うな条文として出来上がってくるのかは分かりませんが、税理士法第2条の3として創設され

ることはほぼ確定です。ICT化推進への努力義務が、あくまでも電子申告を希望する納税者に

対応できない税理士への努力を促すものなのであれば、せめて法2条の3ではなく法39条の3

とすべきと考えますが、残念ながらこの思いは全く伝わりません。平成25年に税理士登録を

した私にとっては、今回初めてリアルで法改正までのプロセスを知ることとなりますが、令和

4年度税理士法改正が後に「税理士法改悪」と言われることなく、真に納税者のための法改正と

なるように引き続き注視したいと思います。

それでは、今年度も会員の皆様には引き続き連盟活動へのご理解とご協力のほど何卒よろし

くお願い申し上げます。
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雑 感

皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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ことはほぼ確定です。ICT化推進への努力義務が、あくまでも電子申告を希望する納税者に対

応できない税理士への努力を促すものなのであれば、せめて法2条の3ではなく法39条の3とす

べきと考えますが、残念ながらこの思いは全く伝わりません。平成25年に税理士登録をした私

にとっては、今回初めてリアルで法改正までのプロセスを知ることとなりますが、令和4年度税

理士法改正が後に「税理士法改悪」と言われることなく、真に納税者のための法改正となるよう

に引き続き注視したいと思います。

　それでは、今年度も会員の皆様には引き続き連盟活動へのご理解とご協力のほど何卒よろし

くお願い申し上げます。

引き続きコロナ渦での活動になりますが、幹事、会員のみなさ

んが参加しやすく活動しやすい環境を用意していければと思

います。

代表幹事が続投するということになり、人

事の負担を減らすため。

趣味：手長エビ釣り、息子と戯れること

座右の銘：「自分の星に従え。」

引き続きよろしくお願いします！

 抱　負 抱　負

部長を引き受けた理由部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

来年、支部の正会員が卒業になるので、最後の奉公と思い頑張り

ます！

私が前年度代表幹事選考委員に入っていて、

代表幹事を二年連続で引き受けていただく

ことになった藤原さんからの依頼は断れな

いですよね…

趣味：ランニング

座右の銘：人間万事塞翁が馬

（去年と同じでスミマセン…）

連盟の再構築のため、精一杯サポートいたし

ます！

 抱　負 抱　負

部長を引き受けた理由部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言
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黒田　佳紀業務サポート委員長 （奈良県支部）

大黒　将範ホームページ管理運営委員長 （滋賀県支部）

昨年に引き続きできる範囲で皆様をサポートしていきたいと

思います。

代表幹事選考委員としての任命責任。

趣味：子供と遊ぶ。ハンドボール。

座右の銘：「為せば成る」

初の2期連続代表幹事！精一杯サポートしま

すので藤原さんらしく突き進んで下さい！

引き続き1年間よろしくお願いいたします。

 抱　負 抱　負

委員長を引き受けた理由委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

ホームページの管理運営を適時かつ正確に行いたいと思います。

藤原さんのためなら喜んで！！

趣味：グルメ・旅行・マンガ・ゲーム・ゴルフ・

　　　麻雀 etc

座右の銘：他人の人生を生きるな

藤原さんのためなら喜んで！！

 抱　負 抱　負

委員長を引き受けた理由委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

部長　笹田　淳組 織 部 （大阪支部）

部長　竹代　慶吾広 報 部 （兵庫県支部）

昨年と同じことだけではなく、新入会員獲得のために新しいこ

とを検討・実施します。

藤原代表幹事がもう一年継続する以上、引

き受けるしかありません。

趣味：囲碁、旅行、スキー

座右の銘：理想は高く、夢は果てしなく

１年間、思う存分活動出来ますように！でも

無理せず、たまには休んで下さいね。

 抱　負 抱　負

部長を引き受けた理由部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

連盟活動に関わっておられるみなさんの表情がしっかり伝わる

広報誌にしたいと思います！

藤原代表幹事から直々に頼まれたら断れま

せん (^^;)

趣味：蕎麦屋巡り

座右の銘：誠信成楽

思いきりやり切ってください！

 抱　負 抱　負

部長を引き受けた理由部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言
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このような大役を務める事が出来るのだろうか、という不安な
気持ちもありますが、自分自身が出来る事を精一杯頑張り、青税
を盛り上げていきたいと思います。

当初自分には荷が重いと断っていましたが、
「立場が人を作る」と言われ、自分自身の成
長の為にもチャレンジしようと思えたから。

趣味：テニス・ゴルフ

「次世代へ繋ぐための再構築」、支部と連盟で
協力し、共に頑張っていきましょう！

今年も実務に役立つ研修をZoom併用で数多く実施する予定です。昨年
同様、他支部の方の参加もお待ちしております！

 抱　負 抱　負

支部長を引き受けた理由支部長を引き受けた理由
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和田　泰裕
連盟組織検討委員会・
　活動内容担当委員長 （京都支部）

2年ぶりに連盟幹事となり嬉しく思います。近年の執行部経験者
としてお呼びがかかりました。私は、連盟組織検討委員会の3つの
うち「活動内容」を担当いたします。主に、連盟活動の中心となっ
ている制度部の活動の具体的な方法について、次年度へ向けた検
討を行います。難しいテーマですね･･･。連盟・各支部の状況など、
皆様にご意見を聞きながら分析して進めて行きたく思います。

藤原さんに代表幹事2年目としてやりたい
ことを成しとげてもらう！少しでもお力に
なりたいからです。

趣味：音楽・映画・エビ飼育など、インドア系
座右の銘：いつか大きなうねりとなる

藤原さんとは、これまで青税で共に活動して
きた期間も長く「マブダチ」と思っています。
また一年間、存分に活動しましょう！
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支部のＰＲ

連盟組織検討委員会・
　規約改正担当委員長 東　紘太朗 （京都支部）

歴史のある連盟を次世代につないでいけるように、ヘビーだけど
やりがいのある役職だと思っております。「ちょっとだけでも連盟
に顔を出してみよう」と思ってもらえるように、6支部それぞれか
ら意見を聞きながら、連盟規約を検討していきたいと思います。

引き受けた記憶があいまいなのですが、たぶん
酔っていたからだと思います。お酒って怖い…

趣味：お酒、麻雀
座右の銘：「はい！」か「Yes ！」か「喜んで！」

やり残したことがあると言って2年連続で
代表幹事になるなんて、こんなにも連盟のこ
とを真剣に考えてるのは藤原さんだけだと
思います。某女優に似てると自分で言い出し
た時はしばいたろうと思いましたが、もう1
年間一緒にがんばりましょう。
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辻田　学
連盟組織検討委員会・
　組織運営担当委員長 （兵庫県支部）

今後も連盟が維持・発展していくために組織としてどのような

形が望ましいか、できるだけ多くの会員の皆様の意見を取り入

れながら検討していきますので一年間よろしくお願いします。

藤原代表幹事の熱い思いを感じたから

趣味：ゴルフ

座右の銘：おもしろきこともなき世をおもしろく

精一杯お支えします！
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連盟の活動に参加することが、ほぼ初めてで、いろいろなこ

とがよくわかりませんが、できることを頑張っていきたいと

思います。

滋賀青税に少しでも貢献出来たらいいかな

と思って引き受けました。

趣味：ゴルフ

座右の銘：継続は力なり

2期目も頑張ってください。

特別会員・正会員と問わず、団結力があります。

 抱　負 抱　負

支部長を引き受けた理由支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

支部長　東郷　鐘吾滋 賀 県 支 部

支部のＰＲ

魅力溢れる税理士に進化すべく、1年間前を向いて進んでいき

ます。

断る理由がありませんので。

趣味：サッカー（やる方）

座右の銘：背中の傷は剣士の恥

やりたいことをやりきる1年になさってく

ださい。支えます！

古くなった仕組みや制度を変えるには、今この時期は絶好機だと思って
います。ちょっとずつ新しく変化していく京都支部にご注目ください。

 抱　負 抱　負

支部長を引き受けた理由支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

支部長　伊島　悠京 都 支 部

支部のＰＲ

今年も全力でやります。

流れ。

趣味：ゲーム

座右の銘：天その人に災いするは、天いま

　　　　　だその人を捨てざるなし。

兵庫県支部の特別会員であることもお忘れ

なく。

コロナ後を見据えて積極的にイベントを開催したいと思っています。
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支部長を引き受けた理由支部長を引き受けた理由
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代表幹事への一言代表幹事への一言

支部長　濱田　誠二兵 庫 県 支 部

支部のＰＲ

微力ながら連盟の力になれるよう、和歌山から盛り上げていき

たいと思います。

このコミュニケーションが取れないご時世

を払拭したくて引き受けました。

趣味：釣り

座右の銘：備えよ常に

和歌山の藤原ファンから羨ましがられてお

ります。よろしくお願い致します。

いい意味で濃いキャラが多いです！特に支部幹事は味があります。

 抱　負 抱　負

支部長を引き受けた理由支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘趣味・座右の銘

代表幹事への一言代表幹事への一言

支部長　島　紀郎和歌山県支部

支部のＰＲ
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連盟総会に参加して

大阪支部　冨川　和將
　令和3年6月5日に第106回六月定時総会が開催されまし

た。今年度の六月定時総会においても昨年に引き続き、新型コ

ロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言発令につき、

Zoomを利用したWeb総会という形式で行われました。

　総会の配信場所はホテルメルパルク大阪のソレイユから行

われました。原則Zoom参加としていましたが、新旧執行部、司

会、議長を中心に会場には少人数ながらも参加者が参集しま

した。

　開催は原則Zoomであり、会場は少人数の

参加ながらも、せめて見栄えだけはという藤

原功子代表幹事の意向により豪華な会場設

営となっており、本日会場に来て、今まで当

たり前のように会場のみで行われていた六

月定時総会を思い出し、やはり総会は会場に

皆が集まって豪勢に開催するというのが良

いなと改めて思いました。

　藤原功子新代表幹事の今年度の事業計画では連盟の抜本的組織改

革を行う、という熱い気持ちを熱く語っていただき、またその活動内

容についても、部長・委員長に、どのようにあるべき連盟の姿に向かっ

ていくために行うのかも具体的に語っていただきました。その内容に

ついてエールや質問が会員から行われ、参加した会員の連盟初の2年

連続の代表幹事に期待をしている気持ちがよく伝わりました。

　17時になり、全議案について承認可決され本総会は無事閉会とな

りました。

　最後に、連盟の六月定時総会という、旧執行部へ

の1年間の活動を労い、新執行部への期待に叱咤激

励を行う場であるにもかかわらず、更に現地に足

を運ばなくても良いZoomシステムを利用してい

るにもかかわらず、Zoomによる参加者は40人弱

と、かなり寂しい状況だと感じました。

　是非次回の第108回六月定時総会は会員の多く

の方に総会へ参加していただき、新旧執行部へ1年

間の活動への労いや、これから1年間の活動への叱

咤激励をしていただければと思います。
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　この度連盟広報部長に就任しました、兵庫県支部の竹代です。

　支部の方では昨年度支部長を務めさせていただきました。昨年度は1年を通じてコロナの影響で活動が大幅に制限さ

れ、本来であれば広報誌に載せられたはずの行事がことごとく中止になったため、広報部長も大変苦労されたことと思い

ます。今年度は、ワクチンの効果もあり、昨年度よりはリアル開催の行事が増えるのではないかと期待しております。

Zoomのギャラリービューの画像はみなさんも見飽きたと思いますので、是非それ以外の写真を多く掲載できればと考

えております。それでは一年間どうぞ宜しくお願い致します。

広報部長　竹代　慶吾

【報告・依頼事項】
総務部
1. 理事会レポート
2. 会計精算について
3. 認定研修の手順について
4. 事務局のカギについて
5. 各支部発送先について
6. 幹事会日程及び近税会理事会・日税連理事会参観割当について
7. 本会部員の推薦について

制度部
1. （旧制度部）税理士試験制度についての検討報告書について
2. 令和3年度連盟制度部スケジュール概要について

組織部
1. 近畿税理士会新登録者へのリーフレット送付について

広報部
1. 広報誌挨拶文の原稿依頼について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 六月総会進行表確認の件
2. 総会就任案内送付の件
3. 近税会総会議案の賛否の件

制度部
1. 2022年全国大会テーマの件

【協議事項】
総務部
1. 幹事分掌の件

組織部
1. 伝達式が開催されない場合の新会員獲得の方策について

【その他】
1. 定時総会終了後の各支部長挨拶について

●第1回幹事会　　  日時：令和3年6月5日（土）　場所：Zoom会議室＋ホテルメルパルク大阪

告幹 事事 会 報報


